
令和６年　６月　５日

申請者 石村　吉偉

申請日

学校名 生駒市立生駒小学校

実施日

赤井　幸広 土本　みさ子

稲森　政一 中地　芳子

中地　保秀 マクダウル　清里

多田　和弘 柴田　秀樹

松岡　岳史

校長が求めた意見

運営協議会委員の意見

その他参考となる事項

令和５度　学校運営協議会活動報告

令和６年　６月　５日　１８時３０分

第　１　回　令和６年　６月　４日　　

参加運営協議会委員名

今年度の学校経営方針及び地域学校協働本部についての確認
学校経営方針等についての質問や意見
意見交換

〇目指す子どもの姿で「他人を思いやる温かい心をもつ子」とあるが、
子どもたちは、優しい心をもってる。泣いている１年の子の手を繋いで
登校しているし子どももいるし、見守りの方が校門まで送っていった
ら、そこから高学年の女子が声をかけてくれて一緒に連れていってくれ
た子もいた。

〇登校中の子どもたちの観察力もすごい。自分らしく育っていると思
う。

〇ふるさとミュージアム横の道が狭い。特に雨が降った日は傘をさして
いるので、何とかならないかと思う。

〇幼稚園の作品展を見て以前はクラスで大きなものを一つ制作していた
が、今は一人一人好きなものを作っている。準備物が大変である。小学
校でも主体的で協働的な学びを進めていることは評価できるが、教師の
準備が大変になるだろうなと感じる。

〇自分で考えた課題を解決することは、個々に差が出ると感じる。家庭
のサポートが必要になるのではないか。

〇体育専科が入っているが、体力向上のためか。
→（学）県が加配を付けてくれた。体力が向上してくれればと願ってい
る。

〇自己肯定感を高めるとあるが、具体的な取組はあるか。見える化する
等してはどうか。
→（学）人権推進部で様々な取組を考えている。目標に対する見える化
までは考えていなかったので、検討したい。


